

Calme, douce, tranquille malgré, au final 21Km et 600m de dénivelé pour les 19 courageux qui ont bravé un petit matin frisquet. Cette randonnée au départ de l'Abbaye de Sélignac nous mène par Corveissiat à Saint-Maurice de Chazeaux où l'air de jeux nous offre ses murets pour un déjeuner rapide (*nous ne sommes pas encore habitués à la fraîcheur d'un été finissant*).

Pas de difficultés, le plaisir de se retrouver, d'échanger cela suffit pour que la défaillance de nos GPS ne nous alerte, nous astreigne à rajouter un km à notre tracé d'origine et nous prive d'admirer, après Arnans, l'abbaye, ses jardins, ses dépendances et son cimetière. Dommage...ce sera pour une prochaine fois.

Nous nous quittons abreuvés au QG en s'assurant de notre présence plus sportive vendredi prochain.

Alain